RAMASSIS ET ROGATONS.

Samedi. - Ce soir, j'attendais mon ami Ernest qui devait arriver de Niagara par le train de cinq heures quinze minutes. - A six heures et demie, ma foi, j'ai dîné sans lui.

A dix heures du soir, qui est-ce qui me tombe sur le dos? Ernest et son sac de nuit.

- Comment, c'est toi?
- Oui, j'ai faim!...
- Que t'est-il donc arrivé?
- Rien, j'ai faim !...
- -- Tu as donc manqué le train?
- Non, j'ai faim !...

Devant une semblable uniformité de langage, je n'avais plus qu'un argument à lui opposer, c'était le beefteck! malgré l'heure avancée, je l'instillai tant bien que mal devant un repas improvisé, qu'il dévora en me narrant ses infortunes. 🏅

Je ne vous sténographie pas son récit par trop entrecoupé de bouchées énormes et très rapprochées, cela nous mênerait trop loin ; voici en deux mots ce qui lui était arrivé :

Il s'était rendu avec trois ou quatre amis, cerveaux brûlés comme lui, à la gare du chemin de fer et n'avait rien trouvé de mieux à faire que de



s'installer, eux et leurs londrès dans le compartiment réservé aux dames.

Ajontons bien vite que le compartiment était vide, Ernest est chevalier français! oh!...

Le conducteur du train s'aperçoit au moment du coup du sisset de cette infraction au règlement et prie ces messieurs de descendre. — On refuse, il insiste, et en fin de compte le chef de gare arrive. Malgré, tous ces efforts, il n'est pas plus heureux, nos étourdis s'entêtent, histoire de rire.

- Ainsi, messieurs, dit le chef de gare en te-

nant la portière, vous vous refusez de descendre. - Oni, oni, disent les jennes gens en riant.

- Vous voulez absolument rester ici?
- Oui, oui !...

V'lan, la portière se ferme, le chef de gare parast avoir cédé, les jennes gens sont heureux et rient à gorge déployée. Un coup de sifflet retentit, on part.

Oui, on part, mais le wagon des obstinés reste en place, décroché du train par ordre du chef de

Qui est-ce qui ne rit plus, ce sont mes étourneaux qui voyant cela se précipitent hors du wagon pour attraper le train en marche et trouvent les employés leur barrant le passage.

- Vous avez dit que vous vouliez rester, messieurs, dit le chef de gare en riant, je n'ai pas voulu vous contrarier. Il y a un train dans cinq heures, si vous voulez faire un tour en ville, vous avez le temps.

Personne ne s'est faché, c'était bien jaué.